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В статье раскрыты особенности структуры оккупационного режима, сложившегося в годы Вели-
кой Отечественной войны на территории Ленинградской области. Охарактеризованы функции, прин-
ципы, основные задачи и методы функционирования различных органов оккупационной власти в ре-
гионе. Сделан вывод о преобладании мобилизационно-репрессивных мер оккупационных властей в 
отношении мирного гражданского населения Ленинградской области и карательной деятельности ок-
купантов по политическим и национальным мотивам.
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Th e article reveals the features of the structure of the occupation regime that emerged during the 
Great Patriotic War on the territory of the Leningrad Region. Th e functions, principles, main tasks and 
methods of functioning of various bodies of the occupying power in the region are characterized. It is 
concluded that the mobilization and repressive measures of the occupying authorities against the civilian 
population of the Leningrad Region and the punitive activities of the invaders for political and national 
reasons prevail.
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